

Rapport de l'Assemblée du 15/11/2025.

Etaient excusés : M^{me} SYBEN de Visé
M^{me} Cindy DELCOUR d'Amay
M^r LEGROS de Waremme

M^r GIELEN souhaite la bienvenue à M^r HELLAS, président du cercle du Fuchsia.

A l'appel des délégués, 7 cercles sont représentés.

Après lecture, le P.V. de l'Assemblée statutaire du 19 avril dernier est adopté.

Correspondances : M^r DELBECQ, président de la Fédération Communautaire, a repris contact avec la Région au nom des Fédérations qui continuent à collaborer pour l'appel à projets 2025/2026. Dans ce courrier, il fait part des incertitudes bien réelles concernant les avances de subsides. En effet, ils n'ont rien reçu depuis janvier 2025 : ces avances sont-elles supprimées, reportées ou diminuées ? Pas de réponse de la Région. Heureusement, notre Président signale que nous ne sommes pas concernés par ce courrier puisque la fédération de Liège travaille sur fonds propres.

La demande d'agrément de M^r Alexis STIBERT (La Reid) est en cours. M^r GIELEN signale que, dès maintenant, il peut être contacté car il n'y a aucune raison d'imaginer le refus de son agrément.

Nous attendons des nouvelles par mail de M^{me} DELCOUR en vue d'un possible achat groupé de pièges à frelons. Il faut noter que l'action principale se déroule au printemps. M^r BRASSEUR transmettra, lui aussi, des coordonnées pour des achats éventuels. Il faut noter que l'action principale se déroule au printemps.

Conférences 2025/2026 : M^r RENSON précise que 10 cercles sont demandeurs. Pour cela, il faut que le conférencier soit agréé et accepté d'être déclaré. 3 conférences/an et/cercle peuvent être accordées.

En ce qui concerne son travail administratif, M^r RENSON signale que son PC est obsolète pour Windows 11. Un nouvel achat est donc nécessaire. Pour un PC reconditionné à Hannut, il faut compter sur un budget de +/- 500 €. L'Assemblée donne son accord.

Dans les activités de nos cercles horticoles, nous avons à souligner la première bourse aux plantes organisée à JUPRELLE. Mr POUMAY rapporte qu'elle s'est couronnée par un succès.

Communications éventuelles

Certains rapportent des rumeurs que LIEGE EXPO pourrait organiser une foire de printemps. Si on souhaitait, comme par le passé, associer le jardinage, M^r GIELEN interroge les délégués présents et se demande quelles conditions accepter s'il y avait un contact de LIEGE EXPO. De nombreux problèmes se poseraient quant au budget à prévoir pour ce genre de manifestation, les permanences à assurer, etc...

On constate encore ce jour une assemblée réduite. M^r GIELEN se demande s'il faut encore se réunir 3x/an. Cela pose réflexion.

On communique l'adresse de la nouvelle trésorière de BERLOZ : M^{me} Françoise METHEI. Une formule « F » lui sera envoyée pour obtenir la composition complète du nouveau comité.

M^r BRASSEUR informe aussi que M^r PONCIN donne de très bonnes conférences sur les oiseaux.

La prochaine Assemblée statutaire d'avril 2026 pourrait se dérouler le 4/4 si toutefois c'est possible pour le centre de formation.

M^r GIELEN remercie les délégués présents d'être venus et la séance est levée à 16h15'.